
私は会社出勤のため観覧出来ませんでしたが、

参加した子供に伺ったところ中学初めての体育

祭は仲間たちとチームで団結し練習の時以上の

力を発揮することができた、そこでクラスの絆

が深まり貴重な経験ができたと満足しているよ

うすでした。室内での体育祭だったけどこれも

めったにできない体験で良かったそうです。本

人がとても楽しかったと満足している様子でし

たので親としても嬉しい限りです。 
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 ～保護者からの感想～ 

 
 

スポーツセンターでの体育祭は子供たち

一人一人の顔がかなり見やすかった事、

子供と保護者共に熱中症の心配なく過ご

せた事が良かったです。体育祭といえば

グラウンドなので行事感が少なからず減

少してしまう気がしてしまいますが、子

供達はそんな事気にせず楽しく行えてた

と感じました。 

初めての屋内開催。姉兄が名中でお世話

になっており、今まではグランドでの体

育祭しか観戦していなかったので、どう

なるのか？ 

全くイメージがつきませんでした。 

運命走は走る距離が短く競技としては少

し物足りなさを感じました。 

綱引き、玉入れ、チームジャンプと団体

競技は見応えありました。 

時間も午前中だけと言う中で、先生と生

徒の動きがスムーズで時間通りに進んだ

事にも感動。 

欲を言えばリレーが観たかったですね！ 

子供は楽しかったと満足していました。 

全校生徒、楽しんでいた様に感じました。 

最後に‥観戦場所←立ち見可能な場所

等、アナウンスは紙面でも行っていまし

たが、周知されていないと感じました。" 

スポーツセンターの観戦が非常に見

やすく、生徒たちの熱も伝わり保護者

も楽しめました。 


